



校庭や学校周辺の木々の紅葉も終わりを迎え、冬の始まりを感じる季節となりました。10月、11月は学校行事が多く、今年度も感染症対策をとりながら実施しています。

今月は、運動会に並ぶ大きな行事「学習発表会」を無事開催することができました。開会セレモニーの吹奏楽部の演奏を皮切りに、各学年の発表を行いました。各学年とも、国語科や外国語活動、総合的な学習の時間に学習した内容を発表しました。子供たちは、練習の段階から、「伝える」ということを意識して意欲的に取り組んでいました。校長の話の際に、「全員が主役」であることを伝えたと、相手に伝えることを意識しながら、今まで練習してきた成果を精一杯、表現していました。みんなで一つのものをつくり上げる喜びを感じることができ、終演後は、達成感に溢れた素晴らしい笑顔がたくさん見ることができました。行事を通して、大きく成長した子供たちです。



また、担任をはじめ、全職員が一丸となって指導や運営、環境整備等にあたる姿が見られ、本校のチーム力の高さを感じました。子供たちを応援して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

11月14日～18日には、藤原中学校の2年生3名が、本校で職場体験学習を行いました。2～4年生の学級を中心に、教師の仕事を体験しました。初日は、緊張した面持ちで過ごしていましたが、徐々に表情が柔らかくなり、最終日には小学生との別れを惜むほど、充実した日々を過ごせたようです。この経験が、将来、進路を決める糧になるといいですね。



12月の予定

1	木	登校指導 安全点検 三校合同委員会
2	金	委員会活動
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	臨海自然教室・5年 (～9日)
8	木	
9	金	自転車安全教室・6年
10	土	
11	日	
12	月	清掃強化週間 (～16日)
13	火	
14	水	学校保健委員会 薬物乱用防止教室・6年 PTA役員会
15	木	読み聞かせ
16	金	クラブ活動 ワックス塗り
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	租税教室・6年
22	木	邦楽スクールコンサート・5年
23	金	2学期終業式 表彰集会
24	土	冬季休業
25	日	・
26	月	・
27	火	・
28	水	・
29	木	・
30	金	・
31	土	・

「よい歯の優良学校コンクール」本校が県議会議長賞受賞！！

このたび、「よい歯の優良学校コンクール」において、本校が「県議会議長賞」を受賞し、11月17日（木）、県歯科医師会館で行われた表彰式において、表彰状と盾をいただきました。この10年間で虫歯処置率が倍近く増加したことで、有病率が約半分になり、この実績が評価され、今回の受賞となりました。このような素晴らしい賞をいただいたのは、職員による学級活動や委員会活動での働きかけはもとより、子供たちの健康を考え、積極的に受診をして下さった保護者の皆様の御協力のおかげと感謝しております。この賞に恥じぬよう、今後も健康の保持増進と体力の向上を目指して精進していきたいと思っております。今後とも、御協力の程よろしくお願い致します。



持久走の練習がんばっています！

11月30日の持久走大会に向けて練習が始まっています。毎週、月・水・金の業間に全校生が校庭へ出て、自分の目標に向かって練習をします。先生方も一緒に走っており、子供たちの励みになっています。本番、悔いの残らない走りができるといいですね。



実感！みんなで作くり上げる喜び「学習発表会」

11月2日（水）に「学習発表会」を開催しました。「学習発表会」は、日ごろの学習の成果を保護者の方々に見ていただく発表の場です。学校だよりの冒頭あいさつでも紹介させていただいたように、各学年が国語科や外国語活動、総合的な学習の時間の学習から発達段階に合わせた発表内容を選び、学年のカラーを生かした発表を披露しました。運動会終了後、間もなくどんな発表をするか各学年で話し合い、練習を積み重ねてきました。舞台上で使う小道具を自分たちで作成したり、演出を考えたりと、自分たちで作くり上げたステージになっていたように思います。子供たちは、日頃の練習の成果を発揮し、たくさんの方々の前で、堂々と発表することができ、達成感でいっぱいでした。全力で取り組む子供たちの姿を見て、このような時代だからこそ、一つのことをみんなで作り上げる体験が必要だと、あらためて感じさせられた行事でした。

保護者の皆様には、様々な面で御協力いただき、ありがとうございました。



実りの秋…たくさん学びがありました

秋祭り 1・2年

11月18日（金）に、きぬ川幼稚園、清流保育園の年長児を招待し、秋祭りを行いました。自分たちで考えたゲームやお店やさんを通して交流し、最後には手作りのプレゼントを渡しました。短い時間でしたが、楽しいひとときを過ごしました。



生活科体験学習・2年

はちやさん、つるやさん、一楽さんにお世話になり、それぞれの仕事を体験させていただきました。いつも子供たちをあたたく迎えてくださる地域の店舗様に感謝申し上げます。



社会科見学・3年

サンフローリー芙久舞さんとかましんさんへ行き、それぞれの仕事について学んできました。仕事の内容や工夫を詳しく教えていただき、地域とお店とのつながりの大切さを実感しました。



ダム連携施設見学・4年

五十里ダムと川治ダムをつなぐポンプを実際に見せていただき、その大きさに圧倒されました。普段は入れない施設に入らせてもらうなど、貴重な体験をさせてくださった荏原製作所の皆様に感謝申し上げます。



NISSANものづくりキャラバン・5年

車づくりを体験するために、車の組み立て作業を担当する人、点検する人、計測する人という役割を分担し、チームで協力して流れ作業を行いました。体験を通して、「改善すること」「協力すること」「目標をもつこと」の大切さを学びました。



二社一寺見学・6年

同じ日光市に住んでいながら、世界遺産である二社一寺のことで、初めて知ったことがたくさんありました。天候にも恵まれ、小学校最後の校外学習は学びの多い貴重な体験となりました。

